



みまもり隊ステッカーを貼った車が、JA山武郡市本所前で、多くの関係者に見守られながら初出動

より多くの目で地域安全

JA山武郡市みまもり隊結成

JA山武郡市農業協同組合では、健康で豊かな地域社会の実現に向けて、地域に貢献できる事業展開を図っています。その一環として、子どもや高齢者といった地域住民の安全の確保に向けた活動として、JA山武郡市みまもり隊を結成しました。9月4日は、JA山武郡市本所2階で、山武郡市農業協同組合、山武警察署、東金警察署による締結式と、同じく本所前で、出動式が開催。みまもり隊のステッカーを貼った約200台の業務用車輛が、山武郡市内を走りながら、地域の安全を見守っていきます。

ち密に計算された一手

プロ棋士木村一基八段と指導対局

7月25日、26日、日本将棋連盟成東支部主催による将棋大会にプロ棋士木村一基八段を招き指導対局が成東中央公民館で行われました。

木村八段は棋聖戦・王位戦挑戦者として、7月22日、23日の北海道での第2局に臨み、同月30日の第3局を控えての来訪。

木村八段が同時に3人を相手に行われた指導対局では、愛好家20人が挑戦。参加者は、プロ棋士から直接教えてもらえるとあって、手落ちのない計算されたプロの一手に見入っていました。

また、26日の大会には100人の参加者があり、上級者によるトーナメント戦（王将戦）と一般戦が行われました。



木村一基八段（左）が3人を相手に指導対局



お母さん同士が和気あいあいと慣れた手つきで調理中

場所です。気軽に越しください。詳しくは、なんごう子育て支援センター ☎0475(82)3128／まつお子育て支援センター ☎0479(86)2300までご連絡ください。

「手作りおやつ」っていい響き

子育て支援センター講座「手作りおやつ」

松尾IT保健福祉センターで、9月9日、子育て支援センター講座として、「手作りおやつ」を開催しました。今回は、なんごう・まつお子育て支援センター合同で開催し、合わせて14人のお母さんが参加しました。毎月開催している講座では初となる調理に挑戦。参加者は、「子どもを見てもらっている間においしいおやつレシピを学べるならと思い、参加しました」と話していました。

子育て支援センターは、市内在住の在宅乳幼児との保護者が安心して遊べる「屋根のある公園」のような